

Tätigkeitsbericht Pfarrerin 1. August 2015 – 22. April 2016

Herr Präsident

Liebe Vorstandsmitglieder

Sehr geehrte Damen und Herren

In den vergangenen acht Monaten habe ich 26 Gottesdienste selber oder mitgestaltet, 3 davon waren Familien-Gottesdienste unserer Kirchgemeinde, einmal haben wir mit unsern Nachbarn Gemeinschaftsgottesdienst in Duvin gefeiert; 2 Gottesdienste waren ökumenisch mit der kath. Kirchgemeinde Ilanz. 4 Andachten habe ich im Alters- und Pflegeheim und bei der Alleinstehenden-Weihnachtsfeier gehalten. Dann war ich aktiv beteiligt bei der Adventsfeier für Senioren – bei der Seniorenreise und -Fasnacht war ich einfach anwesend. 25-30 Besuche habe ich im Altersheim und bei Gemeindegliedern zuhause gemacht, dazu kommt die Telefonseelsorge, seien dies nun anonyme Personen oder Gespräche mit Mitgliedern der Kirchgemeinde. Bei der Gestaltung von 5 Gemeindebriefen war ich aktiv beteiligt. Ich habe in der 3. Klasse Religionsunterricht erteilt und meinen ersten Konfirmandenjahrgang unterrichtet.

Es gab einige sehr berührende und eindrückliche Gottesdienste, Höhepunkte waren dabei sicher die Konfirmation, der Ewigkeitssonntag mit den vielen Kerzen, die Familien-Gottesdienste mit den strahlenden Kinderaugen, der Dreikönigstag und die ökumenischen Gottesdienste. Bei zwei spannenden Kinderanlässen war ich dabei und war beeindruckt ob der Freude der Kinder und dem riesigen Einsatz derjenigen, die diese Anlässe durchführten.

Ich fühle mich gut hier in der Gemeinde und schätze das wohlwollende Entgegenkommen aller. Dass ich unterwegs oder beim Einkaufen immer wieder in Kürzestgespräche verwickelt werde, gefällt mir, so gehöre ich dazu.

Ausserordentlich schätze ich die Unterstützung vom Vorstand und von Lydia Duff, ihnen sei einmal mehr herzlicher Dank gesagt! Allen Helferinnen und Helfern danke ich für ihre Arbeit und wertvolle Unterstützung.

Ilanz, 22. April 2016

Maria Wüthrich, Pfarrerin